



竹林

白河市立五箇中学校だより No.29

発行 平成29年12月8日
発行責任者 校長 三森 浩晶



教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕
広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕

☆ 五箇中学校区学校保健委員会 ☆

12月1日（金）「平成29年度第2回五箇中学校区学校保健委員会」を五箇中学校で開催しました。五箇小学校5、6年生と五箇中学校全学年、PTA学年委員の方々が参加しました。

委員会では、前回に引き続き、日本姿勢教育協会 上級姿勢指導士 高橋 良子先生をお招きして、「健康と姿勢」について話を伺いました。演習をまじえてのお話しに、児童生徒達も健康について改めて考えるよい機会となりました。



☆ ペットボトルツリー最高賞受賞 ☆

先月、生徒ボランティアにより制作したペットボトルツリーが完成し、12月1日より「白河駅前イルミネーション みんなのヒカリ2017」で白河駅前広場に設置されています。今年度の作品は、市内中学校最高賞である「金賞」を受賞しました。1日（金）の表彰式に、生徒代表の鶴楨優馬くんが、表彰式に参加しました。ペットボトルツリーは、来年1月31日まで設置されています。ぜひ一度会場へ足をお運びください。



☆ ノーメディアデーの取組 ☆

五箇地区ノーメディアデーの広報活動の一環として、今年度も標語ののぼり旗を作成し、先日完成いたしました。

今年度は、3年生鈴木潤羽さんの標語が印刷されています。のぼり旗は、五箇各地区内、幼稚園、小学校、中学校に掲示されます。

